

Antrag Nr. 13-O-04-0001

CDU

Betreff:

Schließdienst Nordfriedhof

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Nordfriedhof „nachts“ abzuschließen. Damit Besucher nicht eingeschlossen werden, wird vorgeschlagen, an einem der Zugänge eine Drehtür zu installieren, durch die der Friedhof auch nach dem Abschließen aller Zugänge verlassen, jedoch nicht betreten werden kann.

Begründung:

Diebstahl von Grabschmuck und Zerstörungen an den Grabstätten sind auch auf dem Nordfriedhof vermehrt zu verzeichnen. Eine wirksame Maßnahme diesem Treiben Einhalt zu gebieten besteht darin, den Nordfriedhof „nachts“ abzuschließen. Ein Aufruf des Ortsbeirates gemäß Beschlusses des Magistrats Nr. 0783 vom 30. Oktober 2012 im Wiesbadener Kurier vom 9. November 2012, ehrenamtliche Helferinnen und Helfer zu finden, die den Schließdienst übernehmen, blieb ohne Erfolg.

Demnach ist es unumgänglich, dass der Friedhof von einem Schließdienst zu festen Zeiten auf- und abgeschlossen wird. Durch die oben genannte Maßnahme entfällt jedoch die Kontrolle des Geländes durch den Schließdienst, weil die Besucher den Friedhof mittels der Drehtür jederzeit verlassen können.

Wiesbaden, 15.01.2013